

VOZ DEL LECTOR

Está molesto porque cambiaron el paradero del bus

Durante más de 30 años he vivido en el sector de La Higuera, en la Av. Departamental en La Florida

Por la zona transitan tres rutas de transporte público (D26, 508 y 514) y dos de ellas siempre han tenido su última pa-

rada en Departamental con Los Cerezos (PE274).

Sin embargo, hace poco nos encontramos con que eliminaron esta última para la ruta 508 sin avisar ni colocar ninguna advertencia a los pasajeros habituales.

Son muchos adultos mayores que asisten a controles en el Hospital Salvador y Luis Tisné, el Centro de Referencia de Salud Oriente o el Cesfam Las Torres y que ocupan este recorrido. Con este cambio, deben descender un paradero antes y andar más de 500 metros para acercarse a sus casas.

Me parece una falta de respeto por parte de Red Movilidad, ya que perjudica a una población histórica de la comuna.



Juan Nicolás Gamboa